
 

                                                 

 

MOÇÃO 

Mais mobilidade melhor qualidade de vida 

A Freguesia de Avenidas Novas caracteriza-se, na sua generalidade, por uma rede de 

transportes diversificada em que se contam todos os tipos de transportes públicos, metro, 

autocarro, comboio, bem como os modos suaves de transporte. 

Neste contexto avulta pela ausência dessa mobilidade múltipla uma bolsa que corresponde 

ao Bairro Santos ao Rego. De forma contrastante, pela negativa, temos uma zona da cidade 

remetida ao isolamento e, até, diríamos, ao esquecimento. 

Servida por, apenas, duas carreiras de autocarro (731 e 52B) esta zona da cidade e a sua 

população vêm-se impedidas de aceder à rede de comboios que facilmente as ligariam ao 

centro da cidade e ao resto do país. 

Como sabemos o Bairro Santos possuía a Estação ferroviária do Rego que veio a ser 

substituída pela Estação de Entrecampos. No projecto então criado estava previsto um 

apeadeiro que continuasse a servir esta zona e cuja infraestrutura é, ainda, visível.  

 

Assim, os eleitos propõem que a Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas na sua Sessão 

Ordinária de 16 de dezembro de 2021, incumba a Junta de Freguesia de desenvolver todos 

os esforços quer junto da Câmara Municipal de Lisboa quer junto da REFER para que:   

 

1- A REFER conclua o acesso ao apeadeiro de Entrecampos que, no projecto inicial, 

serviria este Bairro e que ficou por concluir; 

Do teor desta moção, depois de aprovada, deve ser dado conhecimento à Câmara Municipal 

de Lisboa e à Assembleia Municipal de Lisboa e a REFER. 

   O eleito do PCP na Assembleia de Freguesia de Avenidas Novas 


